

# Jeu de la Métare 14 février 2015



Une fois de plus le Jeu de la Métare a connu un grand succès. 33 participants, 8 équipes, 4 arbitres et des questions diverses et variées. Cette année le fil rouge était une structure en carton comportant des cases avec des numéros, ces cases devaient, en fait, être garnies par des lettres auto collantes qu'ajoutées les unes aux autres formaient une phrase. C'était la première phrase d'une chanson que les joueurs devaient découvrir en essayant de fournir les 41 cases. Les questionnaires étaient composés de 20 mots dont seulement 10 étaient justes, il suffisait d'entourer les bonnes réponses. D'autres questionnaires composés de 50 questions permettaient d'obtenir plus de points.

Monique et Roger Martinet, Christiane et Gérard Gouttard se partageaient l'arbitrage, Ginette Perriot, comme à son habitude avait préparé l'apéritif et le repas du soir, un repas convivial partagé par tous les participants.

La remise des prix a vu la victoire de l'équipe composée de Didier Gidrol, Marie Orsége, Rosette et Josie Bernard suivi de Philippe Chambert, Cathy Moulouçon, Maryse et Max Cave.

Suite du Palmarès :

- 3ème : Simon Descos, Danièle Foltran, Michèle et Bernard Josserand
- 4ème : Rémy et Guylaine Poulat, Michèle Blache-Bouvier et Françoise Dursapt
- 5ème : Charles et Nicole Bozzaco Colonna et Marie-Lou et Fernand Frécon
- 6ème : Yves et Marie-Jo Eprinchard, R. Plumet, P. Tibayrenc et J. Reynaud
- 7ème : Jean-Pierre et Marie-France Malfois et Patrice et Marie-Jo Begon
- 8ème : Jean-Claude et Catherine Didier, Lucienne de Riemacker et Janine Morice

Merci à tous ceux qui ont contribué à ce que cette journée soit une fête.

